

Nés Quelque Part

Partager



DATE : Du Vendredi 16 septembre 2016
au dimanche 30 octobre 2016

LIEU : LA CONDITION PUBLIQUE
(ROUBAIX 59100)

HORAIRE : 10h00

TARIF : Tarif réduit : 6€ - Tarif plein : 9€

Après ses deux succès à Lyon et à Paris, l'expérience sensible et interactive « Nés quelque part » s'installe dans la métropole lilloise, à La Condition Publique (Roubaix). Proposée par l'Agence Française de Développement en partenariat avec la Région Hauts-de-France, La Condition Publique et l'association Ars Amina, cette manifestation inédite mêle parcours scénographique, spectacle vivant et jeu de rôle.

Une immersion complète dans les histoires vraies de 21 personnages originaires de 7 pays

L'exposition « Nés quelque part » est un parcours spectacle atypique mettant en scène 21 personnages à travers 7 pays (Cambodge, Niger, Cameroun, Maroc, Colombie, Nigeria et Polynésie). Le déroulement de la visite : avant de commencer l'exposition, le visiteur reçoit son carnet de voyage, avec la photo de son personnage. Ce document lui permettra de découvrir, au fil de son parcours, les enjeux de la vie quotidienne auxquels il doit faire face, et les solutions qui s'offrent à lui. Dans la peau de son personnage, le visiteur va vivre une expérience en interaction avec des comédiens au gré d'un voyage qui l'emmène de son pays d'origine à l'arbre à palabre ou encore au centre administratif, à la rencontre de différents personnages : un banquier, un maire ambitieux, un médecin attentionné... Objectif : comprendre le « vivre ensemble » et la nécessité de bâtir un avenir mondial commun.

Défi climatique et crise migratoire, des enjeux prioritaires pour la région Hauts-de-France

Les crises migratoires et climatiques sont plus que jamais au cœur des enjeux de la région et, plus globalement, de la France. L'installation de l'exposition « Nés Quelque Part » à Roubaix, y trouve donc tout son sens. En s'établissant à La Condition Publique, cette exposition permet aussi aux visiteurs de prendre conscience de l'urgence d'agir, notamment dans une région pleinement engagée et actrice de la Troisième Révolution Industrielle.

A Roubaix, l'exposition spectacle s'insère pleinement dans le tissu associatif, économique et académique et une grande partie du casting des comédiens est régionale et locale. Ouvrir le regard des plus jeunes sur le monde qui les entoure

Adapté à un public jeune (à partir de 10 ans), « Nés quelque part » vise à rendre accessible et compréhensible le monde et ses enjeux en abordant de manière concrète des thématiques clés comme la santé, l'éducation, l'égalité hommes-femmes, la biodiversité et le climat, l'accès à l'eau, à l'énergie et à l'emploi. « Nés quelque part » doit permettre d'encourager l'échange entre les plus jeunes autour de cette exposition-spectacle. Des kits pédagogiques ont ainsi été développés afin de permettre aux enseignants de sensibiliser les jeunes sur des thématiques sociétales adaptées à leur âge.

« Nés quelque part » a reçu le haut patronage du Ministère de l'Education Nationale et ouvre ses portes gratuitement aux publics scolaires.

LA CONDITION PUBLIQUE.com
Place Faidherbe
Roubaix

UNE EXPOSITION
À VIVRE
Info résa: nesquelquepart.fr
16.09-30.10
2016

NÉS
QUELQUE
PART

ET SI
TU ÉTAIS
MOI?

BULIKISS, 30 ANS, NIGÉRIA

afd

une condition
d'animation

3

20

imprimer

Zoom